
（ソフトボールノートより）

○個人としては課題が多く残った試合でした。打順を1番にしてもらえたことが嬉し過ぎ

て、気持ちが思いのほか入りすぎたせいか、バッティングが上手くいかなかったのがとても

悔しかったです。次は、落ち着いてプレーしたいです。チーム全体としては、大洲合宿の

時より一体感は出てきたように思いますが、もっともっと練習して、出来ることを増やして

いきたいです。

【交流試合の結果】

①伊予 1 - 6 愛大附属

②伊予12-10愛大附属
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